









ANEXO DE SOLICITUD DE INSCRIPCIÓN DEL PERIODO ESCOLAR 2025-2026

C. Mtro. Jesús Rodríguez Aguilar.
Director de la escuela de bachilleres
Artículo Tercero Constitucional Vespertina
Presente

Por medio de este documento, solicito la inscripción a ______ semestre, grupo _____, aceptando lo establecido en el Reglamento interno y su *Acuerdo de Convivencia Escolar* vigentes que descargué de la página de la escuela y leí en su totalidad.

De igual manera, asumo la responsabilidad de mantener activo y consultar mi correo electrónico institucional, que me proporcionó el plantel, el cual será el medio de comunicación institucional y único para participar activa y oportunamente en la plataforma Classroom de Google, así como usar los recursos educativos virtuales que determinen los docentes de cada Unidad de Aprendizaje Curricular, para atender el desarrollo de mi aprendizaje esperado, según los programas y planes de estudio vigentes.

Me comprometo a estar en contacto y comunicado con los docentes de mi grupo, el tutor de grupo y el de grado, a través de los medios de comunicación establecidos por la escuela para conocer y recibir las disposiciones escolares pertinentes de manera oportuna y constante.

Del mismo modo, acepto que cumpliré el protocolo sanitario y de sana convivencia que señale el plantel en caso de una emergencia sanitaria o cuando padezca alguna enfermedad respiratoria infecto-contagiosa, por el bien individual y colectivo.

Asimismo, manifiesto que conozco mis derechos y obligaciones como alumno, comprometiéndome a conducirme conforme lo establecen los documentos normativos para pontenciar mi aprendizaje, generar un ambiente libre de violencia y fomentar una cultura de paz; respetando en todo momento a los integrantes de la comunidad escolar, y cuando se susciten controversias haré que prevalezca el diálogo acudiendo a las instancias y autoridades correspondientes de la institución.

Acepto que se me aplique (n) la(s) sanción(es) y procedimiento (s) correspondiente(s) en caso de que mi conducta no sea adecuada y contraria a lo esperado por la institución, porte algún objeto o sustancia que ponga en riesgo mi propia integridad y la de la comunidad escolar, consuma dentro o en la periferia del plantel sustancias tóxico-adictivas, o mi conducta sea tipificada como acoso escolar, acto de connotación sexual, violencia de género o cualquier conducta antisocial.

Por otro lado, si fuese alumno (a) de nuevo ingreso a esta escuela, hago entrega de la documentación que prueba la escolaridad de mis estudios realizados en otro plantel o subsistema; si hubiese alguna irregularidad o no la entregue en tiempo y forma, causaré baja automática, sin resposabilidad para esta escuela.

En caso de no cumplir con lo anterior o lo manifestado en el Reglamento Interno y su Acuerdo de Convivencia Escolar vigentes, acepto hacerme acreedor (a) a la(s) sanción (es) correspondiente (s).

Atentamente

Xalapa, Ez., Ver., a de del 2025	
Nombre del alumno (a)	Nombre y firma de la madre/padre o tutor

Avenida Adolfo Ruiz Cortines, número 2901 Col. Obrero Campesina, C.P. 91010 Xalapa, Veracruz. Teléfono: 22 81 08 20 70

Correo electrónico: 30ebh0077v@mediasuperior.msev.gob.mx

http://articulo3vespertina.com/web/

